
第 2 回オンライン学校説明会（6 月 21 日実施） 
ご参加いただいた方々からのご質問にお答えいたしました。 
 
① 部活紹介、どの程度の活動率なのか等 

〔回答〕現在運動部 10 部、文化部 16 部が活動しています。 
スポーツ庁及び文化庁から出された「部活動の在り方に関する総合的なガイドライン」に則って、学期中
は、週当たり 2 日以上の休業日を設けています（平日少なくとも 1 日、土・日少なくとも 1 日）。各部の
活動状況は、本校 HP の左のバナー「スクールライフ」（「新着情報」ではありません）に掲載しています
ので、是非ご覧ください。 

 
 
② 昨日の説明会を見て、とても魅力溢れた学校だとわかりました。 

現在の中学 1 年生の様子などが見たいです。 

〔回答〕ありがとうございます。 
中学 1 年生の様子は、今後 YouTube に中学 1 年生のお世話をしている「年級委員」の様子とともに少し
ご紹介したいと考えております。今しばらくお待ちください。 

 
 

③ コロナ禍で万が一受験日前に感染した時、別日受験は可能か？をお伺いしたいです。 

〔回答〕ご心配な点であることは重々承知しておりますが、現時点では別日受験設定の予定はありません。 
なお例年、受験当日に体調がすぐれない方は、保健室受験が可能になっています。 

 
 

④ 通常とは異なる状況でしたが、学校の様子が良く分かり、子供も一層入学したい！という思いが高まったようです。 

一点、入試について質問ですが、３教科（国算理）で受験する場合、社会のテストの時間も社会を受験する子と同じ

ように、テストは受けないといけないのでしょうか？ 

理科と社会とどちらか点数が良い方が選択されるとの事でしたので、社会も全員が受験しないといけないという認

識でよろしいでしょうか。 

〔回答〕2021 年度入試より、A 入試 1 次は、4 教科型（国語・算数・理科・社会）と 3 教科型（国語・算数・
理科）のどちらで受験するかを出願時に選択していただきます。詳細は、7 月 12 日（日）オンライン学校
説明会実施後、HP に掲載させていただく予定です。 

 
 

⑤ A 入試の１次と２次はどちらの日も受けなくてはいけないのでしょうか。 

どちらか片方の日に受験すればいい場合、どちらを選んだら良いのかがわかりません。算数が苦手なので他の科

目もある一次を受験しようといった選択で良いのでしょうか。 

今年度の入試日はいつでしょうか。 

プレテストのようなものはありますか。 

〔回答〕A 入試 1 次と A 入試 2 次、それぞれ別々の試験とご理解ください。その上で、本校を第 1 志望とお
考えいただいている場合には、A 入試 1 次受験をお勧めします。もちろん、1 次、2 次ともに受験される
方も多くおられます。 
2021 年度の入試日程は、1 月 16 日（土）A 入試 1 次、1 月 17 日（日）A 入試 2 次、1 月 20 日（水）B 入
試となっております。 
プレテストの実施は予定しておりません。 



⑥ S アドの生徒さんは、中学生の間は忙しめのクラブに入っていても、高校生になると続けられなくなると聞いたことが

あります。 

S アド生の在籍の割合が低いクラブ（中学高校の違いがあればそれも含めて）伺いたいです。 

〔回答〕S アド、スタンダードに関わらず、中学で頑張ってきた部を高校でも続ける生徒が大半です。確か
に両立はたいへんではありますが、休養日を設け、個人の時間も大事にしながら活動しています。 
S アド生徒の各部在籍数は、年度によって異なります。特定の部の割合が低いということはありません。 

 
 
⑦ 英語の学習を通常どのように行っているのかお聞きしたいです。 

〔回答〕四技能(Speaking, Listening, Writing, Reading)を意識した授業展開をしています。 
Speaking・Listening は、ネイティブの教員による少人数授業を実施し、既習事項を中心に発話練習を行い
ます。また、iPad を用いて教科書の例文などを繰り返し聞きながら発話練習・聞き取り練習を行ったり、
オンライン英会話による対人英会話練習も行ったりしています。 
Reading は教科書の例文や長文を文法事項と交えながら読み解く練習をします。また、Writing は必要の
レベルに応じて添削を行ったり、Reading で扱った教科書例文の英訳練習をしたりしています。 
本校では英検の目標級を学年ごとに設定し、合格を目指して取り組んでいます。 

 
 
⑧ オンラインにも関わらず、丁寧な説明をありがとうございました。また、和光会の生徒さんの動画の雰囲気が分かり

やすく、娘が興味深く拝見させて頂きました。 

次回は学校に伺い、参加させて頂きたいと思います。 

以前に購買部で販売されていたファミリアのバッグなどはまだサブバッグとして残っているのでしょうか？ 

また、他校では英語を受験科目に取り入れられる学校が出てきておりますが、近い将来、英語も受験科目に含まれ

る予定はありますでしょうか？ 

〔回答〕ありがとうございます。ファミリアバッグは現在も補助かばんのひとつになっています。100 周年
を記念し、新しいデザインもできました。 
英語が受験科目になるかということにつきまして、将来的には可能性もあるかと思いますが、現在のとこ
ろはその予定はしておりません。 

 
 
⑨ コロナ禍の難しい時期にも関わらず説明会を開いていただきありがとうございました．保護者は参加できなくてもよ

いので，受験生対象の学校ツアーは開催していただけますと本人たちは受験に現実味が帯びて励みになると思い

ます。 

〔回答〕できるだけ早い時期に、学校を見学していただける機会を設けたいと考えております。また、前も
ってご連絡いただけましたら、土曜日など、個別に見学していただくこともできます。 

 
 
⑩ 今年からの指定のリュックは、ほぼ全員の生徒さんが使用しているのでしょうか？ 

ホームページでアップされますでしょうか？ 

〔回答〕本年度入学生から、制かばんとして手提げ・リュックのいずれかを選んでいただくようになりまし
た。リュックが多いようです。 
デザインは新しい学校案内パンフレットに掲載いたします。今しばらくお待ちください。 


